



**Cette parole magnifique du Seigneur est comme un résumé de tout son Évangile !
Laissons-la nous pénétrer par ce que Jésus veut nous dire.**

Pour « demeurer dans son amour », nous devons d'abord prendre conscience de ce qu'il nous dit : « *Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés* » (Jean 15,9). Jésus nous donne tout et ne garde rien pour Lui. Établis dans son amour, Il nous élève au rang de fils et filles de Dieu, alors comment pourrions-nous ne pas nous laisser aimer de Dieu ?

Mais il y a un autre versant à découvrir dans ce bonheur que Jésus nous offre. Après avoir dit « *Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés* », Il ajoute : « *Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres* ». Donc Aimer comme Jésus aime, Aimer comme Dieu aime... Alors monte vite du cœur une inquiète interrogation : Comment est-ce possible ? Aimer sans mesure ? Aimer d'éternité ? Nous aimerions bien, mais notre amour est bien trop étroit !

Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, illustre bien notre difficulté quand elle avoue : « *Seigneur, vous savez bien que jamais je ne pourrai aimer mes sœurs, comme vous les aimez !* » Mais vite, elle ajoute en écho à l'Évangile : « *Je ne le pourrai si vous-même, Ô mon Jésus, ne les aimez en moi* ».

Elle vient de nous donner la réponse à « Demeurez dans mon amour » : Dieu aime en nous, Il dépose en notre amour tout le sien qui va rayonner sur les autres et avec Lui, nous parvenons à les aimer fraternellement.

Joie de tout recevoir et de tout donner, car aimer conduit à la Joie parfaite.

Cette joie parfaite sera toujours celle de la Croix victorieuse.